

# BIG ISSUE

## Bintara Remaja Polres Loteng Dapat Pembekalan Dari Kodim 1620/ Loteng.

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.BIGISSUE.ID](http://LOMBOKTENGAH.BIGISSUE.ID)

Jan 13, 2024 - 17:49



Lombok Tengah NTB - Jalin sinergitas TNI - Polri, Dandim 1620/ Lombok Tengah yang diwakili Kasdim Mayor Inf. L. M. Syukur memberikan pembekalan kepada para Bintara Remaja Polres Lombok Tengah, kegiatan berlangsung dilapangan Makodim, Jumat (12/1).

Kasdim 1620/ Loteng Mayor Inf. L .M. Syukur dalam sambutannya menyampaikan ini merupakan bentuk sinergitas TNI-Polri yang di tanamkan sejak dini kepada bintanga remaja dan Polri khususnya Polres Lombok Tengah.

Dengan kegiatan ini nantinya TNI-Polri akan bersinergi dilapangan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Seperti yang selama ini sudah kita lakukan dan kita laksanakan oleh Kodim 1620/ Loteng dan Polres Lombok Tengah saling bahu membahu bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Lombok Tengah," jelas Syukur.

Dengan diperkenalkan para bintanga remaja dengan instansi TNI dalam hal ini kodim 1620 /Loteng diharapkan kedepan dapat meningkatkan soliditas, sinergitas dan kekompakan yang selama ini terjalin di Kabupaten Lombok Tengah.

Ia berharap nantinya dalam pelaksanaan tugas dilapangan agar tetap semangat dan bersyukur serta ikhlas dan patuh dalam menjalankan perintah atasan atau pimpinan.

Pada kesempatan tersebut juga Kasat Samapta Polres Lombok Tengah AKP M. Majdi, SH menyampaikan dan menekankan dengan ilmu yang didapat ini dapat diterapkan saat bertugas nantinya di lapangan dengan TNI.

"Saya berharap kepada para bintanga remaja apa yang di sampaikan tadi oleh Kasdim 1620/ Loteng dapat diterapkan nanti saat pelaksanaan tugas bersama di lapangan, tetap pegang teguh sinergitas TNI-Polri yang sudah terjalin baik selama ini," tegas Majdi

AKP Majdi berpesan jadilah Insan Bhayangkara sejati dengan berpedoman pada Tribrata dan Catur Prasetya Polri dan yang dirindukan masyarakat" tutup Kasat Samapta. (Adb)